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Reunião Ordinária Mensal do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaquera no
ano de 2024

 
DATA: 07/11/2024
HORÁRIO DE INÍCIO: 19h20
HORÁRIO DE TÉRMINO: 22h00
LOCAL: Auditório da Subprefeitura de Itaquera – Rua Augusto Carlos Bauman, 851 - Itaquera
 
No dia sete de novembro de dois mil e vinte e quatro às 19h20, foi realizada a reunião ordinária mensal
do Conselho Participativo Municipal de Itaquera do Biênio 2022/2024, seguimos com a pauta listada:
 
PAUTA:
 

1. Apresentação dos membros integrantes da mesa diretora;
2. Primeiras considerações da mesa;
3. Aprovação da pauta do dia;
4. Eleições 2024 para o COM;
5. Aprovação da ata de outubro;
6. Demanda de conselheiros titulares;
7. Demanda dos munícipes;
8. Considerações da mesa;
9. Encerramento.
Desde já agradecemos a presença, sobretudo, da participação.
OBS: Para melhor andamento solicitamos que os senhores conselheiros façam a inscrição para
fala de até 3 minutos, bem como, os munícipes presentes. Pedimos também que descrevam o
conteúdo da fala e/ou demanda na folha de demanda preenchida com o cabeçalho e assinada.
 
Para aprovação da ata de outubro de 2024 tivemos a votação, onde:

· 8 conselheiros aprovaram;
· 2 conselheiros abstêm;
· 1 conselheiro contra.

 
Demanda dos conselheiros:
Paula: Citou a Praça da Paz (Rua Batista Boviceli – Conj. José Bonifácio) como um espaço de
muito lixo, com moradores de rua e usuários de drogas. Já abriu protocolo no 156 e fez ofício,
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contudo, não teve retorno e nem atuação dos órgãos. Salienta sobre o Banco de Dados e quer
informações sobre o andamento, construção, organização.
Resposta: O coordenador Zildo disse que as obras do Banco de Dados iniciaram, que tem placa de
sinalização e as máquinas estão no terreno. COLOCAR O NÚMERO DO PROCESSO SEI
 
Gilberto: Há dois anos fala sobre o cachorródromo e o espaço pet no valor de R$ 250 mil expirou e
as obras não foram finalizadas conforme data indicada na placa. Pediu estacionamento no projeto
e não foi articulado com a Companhia de Engenharia de Trafego - CET, ressalta que falta
fiscalização na obra, não tem processo SEI e pede transparência para a subprefeitura de Itaquera.
Destaca que até o dia de hoje não foi realizada obra de piscinão contra as enchentes, falou sobre a
“sobra” de mais de 3 milhões do CPM e que devemos decidir para onde vai a verba e para finalizar
destaca que na Rua Rafael Albarini há uma reforma de quadra e reestruturação e não há
informações sobre a obra.
 
Ismene: Questionou sobre 2 terrenos que são da Prefeitura e a obra Copa do Povo que com a
chuva recente desceu muita lama e terra para as casas, a obra está embargada. Citou que na Rua
Sho precisa de asfalto.
 
Talita: Ressaltou a falta de participação do CPM nos dois anos de mandato e a eleição em 8 de
dezembro de 2024.
 
Sueli: Enfatiza sobre os moradores de rua e o acúmulo de lixo na Avenida André Cavalcante. Está
como conselheira gestora na UBS Vila Regina e tem participado das reuniões da saúde e propõe
uma ação entre subprefeitura, munícipes e gestão de saúde nos territórios que estão dominados
por usuários de drogas e que chamam de “mini cracolândia”. Cita sobre a falta de materiais na área
da saúde, sobretudo, na UPA 26 de agosto, dessa maneira, pede um olhar para a região.
Questiona sobre os hospitais Santa Marcelina e as enchentes no território de Itaquera.
 
Eliseu: Agradeceu a oportunidade de ser conselheiro nesse período e disse que aprendeu muito
com tudo e todos, deixou a sugestão de colocar as demandas que devem ser solicitadas em pauta.
 
Demanda dos munícipes:
Lúcia: Reforça os lugares invadidos por moradores de rua na Avenida Jacú Pêssego e apresenta
fotos de barracos que estão sendo construídos nas margens da avenida e solicita providências da
subprefeitura. Aponta que ao lado da Praça Brasil na Rua Augusto Cavalcanti tem moradores de
rua, OnG que não funcionam e pede manutenção e vistoria do lugar. Indica um novo endereço para
o monumento “Eu Amo José Bonifácio” – esquina da AV. Nagib Farah Maluf com a Rua Felipe
Lauri (na praça onde ficam os trailers), salienta que o local é adequado e lá é possível evitar os
furtos. Pergunta sobre quando será a instalação do monumento? Trouxe fotos e pediu para anexar
com a ata. Telefone: 95884-1965
 
Esequiel: Morador do Jd. Nossa Senhora do Carmo na Av. Francisco Franchesi veio falar sobre o
ECOPONTO na Carmosina que estava marcada a inauguração para o dia 26 de março de 2024 e
até agora não aconteceu. Disse que as demandas são resolvidas apenas quando aciona o SPTV
ou outros órgãos de notícias e quando isso acontece a subprefeitura vai lá e resolve. Pede que a
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subprefeitura seja mais esclarecida nas coisas e demandas.
 
Wilson: Morador do Conjunto José Bonifácio questiona sobre a amoreira da vizinha que cresce e
cai tudo sobre o seu quintal. A árvore tem mais de 6 metros e a metade está sobre o seu território
no endereço Rua Adriano Alves 116. Telefone: 96406-82074 e 95440-3639.
 
Joamara: Traz a demanda da Avenida Damásio Pinto e o recapeamento. Na saúde ela cita que o
território está precário, que UPA não é hospital e tem pessoas que ficam dias na espera de
atendimento. Cita sobre os dois hospitais que temos e eles não atendem (Santa Marcelina e
Planalto) e que o atendimento só acontece se chegar de ambulância ou com a polícia. A pauta da
saúde está um caos e o tempo médio de espera na UPA é de 6 a 7h.
 
Agamenon: Cita que é a 5ª vez que a Avenida Damásio Pinto não entrou no recapeamento do
Ricardo Nunes e traz a enchente como referência no local que traz alagamento e sofrimento para
os moradores.
 
Tânia: É condutora escolar no Conjunto José Bonifácio e cita a Rua Carlos Albacine que todas as
quintas-feiras tem barraca de pastel e caldo de cana que impedem a passagem de veículo, solicita
a possibilidade de as barracas utilizarem o recuo ao lado e deixar a pista para livre acesso. Aponta
que não há funcionamento das ONG’s e Associações endereçadas na Rua Augusto Cavalcanti
(atrás da Praça Brasil). Pergunta quem autorizou a obra da Nabig? Já que não tem informações e
nem placa. Diz que o recapeamento está com irregularidades, com buracos e outros. Fez a
solicitação via 156 e o protocolo é 33643004.
 
DEMANDAS POR ESCRITO:
1 – Adenilson José de Santana
Rua Dominique Serres, 259 – apto 332 – Conj José Bonifácio
Tel: 99659-7547 / 9854-0096
E-mail: adenilson.santana1@outlook.com
Assunto: Praça Bom Pastor e Reclamação de conselheiro membro do CPM
Quer saber o que vai ser naquele espaço? Cita que as benfeitorias não vão de encontro com os
anseios da população e solicita que seja revista e consultada a população sobre o que desejam.
Cita a lei 16.284 de 23 de outubro de 2015 sobre o emplacamento que está com a denominação
errada e fixada em árvore.
Trouxe a demanda em relação a atitude de um conselheiro membro do CPM que fala mal a
respeito do indivíduo e pede que seja revista a atitude, diz que está sendo difamado.
 
Governo Local:
Paulo: Traz o anúncio de que está vindo o Paulistão da Saúde para Itaquera. Discorre que o
Governo Local e a Gestão querem focar no CPM e ressalta o convite na participação de outros
conselhos nas demandas territoriais. Alerta que assunto de “tapa buraco” não é da subprefeitura e
se a obra está em atraso tem que ligar na ouvidoria e buscar uma resposta formal. Diz que a
Gestão está focada em trabalhos de enchente e que na próxima reunião irá convidar o CPM. A
licitação do córrego Rio Verde começa até o final de novembro de 2024. Ressalta que está muito
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difícil conter o lixo local que os moradores fazem o descarte de maneira errada e que a maneira
inicial é conscientizar as pessoas. Discorre que as demandas da Avenida Jacú Pêssego não são
de responsabilidade da subprefeitura e sim da Secretaria.
 

 
 

Conselheiros/as presentes:
 
 

 
Munícipes presentes:

 
 

 
 

São Paulo, 07 de novembro de 2024
 
 
 

José Zildo Almeida da Silva
Coordenador do CPM Itaquera

 
 
 
 
 

Koniti Wada
Secretário Geral do CPM Itaquera

 
 
 
 
 
 

Joaquim Carlos Montela de Oliveira 
Assistente de Gestão de Politicas Públicas
Em 30/12/2024, às 16:14.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 117181152 e o código CRC C85D8291.

Referência: Processo nº 6041.2024/0002013-0 SEI nº 117181152
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